



Die MINT-AG beim Solarmobilwettbewerb der experimenta Heilbronn

Am Samstag den 27.04. fand in Heilbronn auf der experimenta erneut der Solarmobilwettbewerb statt. Das FAG nahm mit der MINT-AG der Klassen 7 und 8 daran teil. Mit ihren eigens konstruierten Solarmobilen stellten sich sechs Gruppen vom FAG der Herausforderung. Das Ziel: möglichst schnell eine zwölf Meter lange Strecke zurückzulegen.

Gestartet wurde in den Altersklassen 5-7 und 8-10, wobei die MINT-AG vom FAG mit zwei Teams in der jüngeren und mit vier Teams in der älteren Altersklasse vertreten war.

Nachdem die Solarmobilautos zum Teil noch einmal nachjustiert wurden und durch den Check gekommen waren, konnten die TeilnehmerInnen mit ihren Familien eigenständig die experimenta erkunden. Zu zwei verschiedenen Zeiten traten die Teams mit jeweils zwei Versuchen in den jeweiligen Altersklassen gegeneinander an.

In beiden Altersklassen haben wir das Treppchen ganz knapp verpasst. In der Altersklasse 5 - 7 sind wir auf den Plätzen vier (mit 0,2 s hinter dem Drittplatzierten) und fünf (mit 0,3 s hinter dem Drittplatzierten) und bei den Größeren ebenfalls mit einem Auto auf Platz vier gelandet. Wir haben aber alles gegeben, bis zum Schluss mitgefiebert, viel gelernt, uns gegenseitig unterstützt und sind stolz, dass fast alle Autos das Ziel erreicht haben.

Insgesamt war es ein sehr erlebnisreicher und spannender Samstag in der experimenta.



FAG-TeilnehmerInnen mit Lehrerinnen

